

Mein Name ist Robert Köckeis  
SCRO17928  
Sehr geehrte Damen und Herren !

Ich denke,daß alle Mitglieder die Möglichkeit haben sollten  
bei notwendigen Entscheidungsprozessen ,die eine Abstimmung  
von Mitgliedern erfordern,daran teilzunehmen.

Als aktiver Mitentscheider ist die Vereinsverbundenheit sicher in Folg noch  
größer!Dafür sollten Lösungen gefunden werden,die abwicklungstechnisch eine  
erweiterte Abstimmungsmöglichkeit zulassen.

Ich denke doch,daß der überwiegende Teil unserer Mitglieder  
ein Handy und einen Laptop besitzt.Abstimmungen über diese Medien mit den  
notwedigen Zugangsdaten sind sicher machbear.-siehe Spielerbewertungen,Tor des  
Monats usw.Slido hat auch eine dafür geeignete Plattform.

Mit unserer absolut höchsten Mitgliederanzahl in ganz Österreich sollte uns  
doch das gelingen !  
Wäre mit Sicherheit ein starkes Bindungsinstrument und Motivator für weitere  
Mitgliedschaften !  
Vielleicht könnte ein technisch versierter Mitarbeiter bereits Lösungsvorschläge ausarbeiten.

Ich bin 71.Jahre und sei meinem 3.Lebensjahr ein begeisterter Grünweßer !

Mit grünweißen Grüßen  
Ing.Robert Köckeis